

MIGUEL MONTES GARCIA

Guanajuato, Gto., a 26 de junio de 1997.

Sr. Arnoldo Cuéllar,
Director Regional del Periódico "El Nacional",
P r e s e n t e .

Señor director:

El día 27 de mayo del presente año, recibí una comunicación del señor Procurador General de Justicia del Estado, en la que me invitó a participar como miembro activo en la Comisión Externa de Consulta de la Procuraduría General de Justicia del Estado. Esta Comisión se crea por mandato del artículo 43 del Reglamento de la Ley Orgánica del Ministerio Público. Es un puesto honorario en el que no se percibe ningún emolumento.

Pensé que mi modesta experiencia de funcionario público y de abogado podría serle útil a Guanajuato, por lo que acepté formar parte de la mencionada Comisión. Esta aceptación motivó interpretaciones periodísticas desmesuradas y sin fundamento alguno, entre las que se encuentran la que el Periódico "El Nacional" publicó en la columna denominada "Revista", el día 20 de junio próximo pasado, responsabilidad de la Dirección a su cargo, puesto que se firma por el pseudónimo: "El Equipo".

Rechazo de manera total el contenido de esa columna y niego participar en acción alguna para subyugar al Poder Judicial. Tampoco tengo celo de Miguel Angel Garcia Dominguez, de quien me declaro amigo. No participo en ninguna intriga peligrosa o no. No me siento abogado influyente y cuando litigo algún asunto me apego a las leyes vigentes. No sostengo ningún interés inconfesable y siempre me

MIGUEL MONTES GARCIA

opondré a que alguien doblegue al Poder Judicial. No tengo poder sobre ningún magistrado ni me interesa manipularlo.

Interpretaciones como las que hizo su periódico causan mucho daño y confusión. Por eso aclaro que al participar en la Comisión Externa de Consulta de la Procuraduría, no del Procurador actual, solo intenté ser útil a Guanajuato.

Si al constituir la Comisión se pretenden finalidades diferentes a las que marca el Reglamento de la Ley Orgánica del Ministerio Público, no participo ni participaré en ellas. También se ha malinterpretado mi participación en algunos otros medios afirmando que soy asesor del actual Gobernador de Guanajuato. Sencillamente no es cierto.

Le ruego la publicación de esta aclaración en el mismo sitio en que se publicó la nota y apelo para ello a su sentido de justicia y equidad. (COPIA)